

Шановні батьки, дорогі студенти з України

Liebe Eltern, liebe Schüler aus der Ukraine,

wir heißen euch in unserer Gemeinde und an der Grund- und Mittelschule Kirchehrenbach lich willkommen.

Wir freuen uns, wenn ihr Schüler zu uns an die Schule kommt und werden uns natürlich in jeder Hinsicht bemühen, damit ihr euch an der Schule wohlfühlt.

Bitte nehmen Sie Kontakt mit der Schulleitung auf, um alles Weitere zu besprechen.

Alle Schüler und die gesamte Schulfamilie wünschen den Eltern und Kindern in dieser schweren Zeit einen guten Start hier.

Herzliche Grüße
U. Rothmeyer (Schulleitung)
und das gesamte Schulteam



Die Kontaktdaten finden Sie auf der Homepage.